

## **Nach den Sturmböen wird es frühlingshaft**

**BAD SÄCKINGEN** (kor). Sturmtief „Roxana“ hat Bad Säckingen in der Nacht von Sonntag auf Montag heftige Böen beschert. Helmut Kohler hat in seiner Wetterstation im Kurgebiet Sturmgeschwindigkeiten um 75 Stundenkilometer gemessen. Das ist der stärkste Wind seit Sturmtief „Petra“ vom 9. Februar 2020. Mit Böen bis 92 Stundenkilometer richtete „Petra“ damals Schäden an. Bis Freitag beschert Hoch „Ingo“ ruhiges, frühlingshaftes Hochdruckwetter mit Nachtfrost und Tagestemperaturen bis zwölf Grad.